
8 Pièces

400 m²

Réf. 85084496

2 392 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Position  dominante  pour  cette  superbe  villa  néo-provençale,  à  l'allure

“tropézienne“ avec vue panoramique 180°sur la baie de Saint Raphaël

et celle du Golfe de Saint Tropez.Un horizon à perte de vue, plein sud,

au  calme,  sans  vis-à-vis,  dans  un  domaine  privé,  autour  des  collines

environnantes  et  des  faiways  du  golf  18  trous  de  Sainte-Maxime8

pièces  –  5  chambres  climatisées  –  4  SDB  –  4  WCUn  grand  jardin,

arboré et luxuriant de 2900 m2, autour de la bâtisse principale de 207

m2,  à  laquelle  il  faut  ajouter  80  m2  de  sous-sol  habitable  &

aménageable.La demeure dispose également d'un appartement ...

This  superb  Neo-Provencal  villa,  with  a  "Tropézienne"  style,  boasts  a  dominant

position and offers a panoramic 180° view over the bay of Saint Raphael and the

Gulf  of  Saint  Tropez.With an endless horizon to the south,  the villa  is  located in  a

private estate, surrounded by peaceful  hills and the fairways of the Sainte-Maxime

18-hole  golf  course.Featuring  8  rooms  –  5  air-conditioned  bedrooms  –  4

bathrooms – 4 toilets, this property is a true gem. The main building spans 207 m²

and is  set  within  a  lush,  landscaped garden  of  2,900 m².An additional  80 m² of

habitable and convertible basement ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du Général Leclerc  - 83700 ST-RAPHAËL
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